

吉原・メイクアップのレポート 2010年3月

まちゅさんから、吉原・メイクアップのレポートをいただきました。以前は8万の高級店だったのですが、最近5万円のお店になっていますね。オーキッド倶楽部が移転したということなんです。。。

バースデー

誕生日が来たからといって喜ぶような歳でもなかったりするのですが、なぜか臨時収入がパクッと…。というわけで吉原に出発することに決めました。で、早速ひとり作戦会議。お店選びの条件として…。・出来るだけ尺が長い(ボク的にはいつもどおり)・予算は50K以下 なんか条件が簡単なような気がしますが、それ以上のことを考えると当たって砕ける的になってしまうような気がするのであえて考えません。で、ひとり作戦会議をした結果、現在グランドオープンキャンペーンと称して営業しているメイクアップをピック。モーニングで130分40K、それ以外でも130分50K。入浴料無料と言うことなので、キャンペーンが終れば130分80Kクラスのお店です。今のうちに行っておかねば…。もっとも年がら年中キャンペーンをやっていたりして…というジョークもあるかもしれませんが…。(たぶん。。w) ちなみにこの日は夜遅く飲んだくれて帰ったので、出勤は翌日にしました。

対戦会場予約

当日、日暮里のマクドナルドから携帯でお店に連絡。システムを確認して、モーニングで予約。送迎を待ちます。送迎車はエステイマ。ボクは免許を持っていないくらい、車に興味がない人間なので高級店クオリティの送迎車なのかどうかは知りませんw。さすがにフーガだのそこらへんになればわかりますが…。運転しているボーイさんは、ボーイさんと言うよりオッチャン。よくしゃべります。送迎車の中の沈黙は嫌いなので会話していたらお店に到着。

対戦前の控え室(要は待合室)

キレイです。で、広い。その空間の真ん中に大きい台を置いていて、両側にテレビを設置しています。今まで行ったお店ではもっとも豪華に見える待合室である事は間違いありません。というわけで、オノポリさんのようにキョロキョロします。で、早速お写真。3枚出てきて、モデル風、お嬢様風、ギャル風のラインナップ。希望順位としてはモデル風、お嬢様風、ギャル風でしたが、上位2名は1時間半待ちとの事。待ってもよかったです、なんとなく待ちきれなかったので第3希望のギャル風の姫でお願いすることに…。ここで、総額40Kを払います。ちなみに待合室にいるボーイさんの雰囲気は高級店にふさわしいそれでした。

対戦相手対面

案内の時間が来たので促されるまま、位置口近辺にあるエレベータまでズズズイッと…。ご対面です。……………うーん、パネマジ。ギャルと言うか、研ナオコさんを若くして顔をふっくらさせた感じ(苦笑)。写真ではロングヘアーだったのに、短いし…。もっとも、何かを察したのか最初の言葉が「ごめんね、昨日切ったばかりなの」でした。

写真見せるときに、その旨を伝えるよ。とボーイさんに思ったのはここだけの話です。

リング(お部屋)到着

部屋に行く前にトイレを所望。はっきり言って狭いです。お相撲さんはまず入れませんw。広さにして半畳もないのではないのでしょうか…。お部屋のほうはなかなかしゃれた感じでぐう。広くはないですが、狭いわけでもありません。

試合前ウォーミングアップ

即即が好きでないので、先にシャワーをお願いします。で、フルアシストでパンツ以外のものをすっぼんすっぼん。パンツを残した時点でナオコさんはシャワーの準備。準備完了と言うことで、自分でパンツを脱いで体を洗ってもらい、お風呂へドブン！ナオコさんも入ってきます。「攻めるのが好き？攻められるのが好き？」ボクはHNが「まちゅ」なだけにM気の方が強いです。なので、その旨を伝えると、どうやらストライクゾーンだった模様。まずはお風呂の中で息子を可愛がってくれます。これがなかなか…。ナオコさん、容姿的にはアレですが、何気に大当たりだったようです。

1回戦

お風呂を出て初戦@ベット。相変わらず攻め立ててくれます。息子が戦闘状態になっているのが自覚できてないくらい頭真っ白状態。気がついたらドッピュン！息子が戦闘状態になっているのを自覚してないなんて状態は前にもありましたが、気がついたらドッピュン！は初めて。

休憩

飲み物を飲みながらいろいろ会話。ナオコさんは以前高級店にいた模様。お仕事が出来るとその感じから、「高級店ってか？」とか一瞬考えてしまいました。他は趣味の話だの、出身地のことだの…。まあ、標準的な話。その後、2回戦@マットのため、ナオコさんマットの準備を始めます。

2回戦

さて、2回戦@マット。ここでもナオコさん攻めまくりでございます。1回戦にもまして頭真っ白状態。本能の赴くままに体を動かしドッピュン！本編であるべきところがまったくレポになっておりませんが(自爆)、正直憶えてないのですw。憶えていることがあるといえば、「よかった」というくらいでしょうか…。

戦い暮れて日は暮れない

意味わかりませんが...(自爆)。マットが終わった後、体を一通り流してもらい、ついでに頭も流してもらいました。で、お着替えして上がり、おっちゃんに上野まで送ってもらいました。

総括すると「激よかった」の一言に尽きるでしょう。裏返したい気持ちはありますが、そのときは80Kクラスになっているでしょうから未定ですかね。アルバムを見るに、他にもソル姫はいるので、次はそっちに行っているかもしれませんし・・・。

ロビンの感想

ナオコさんですか。。。でも、きっちり遊ばせてくれたようでよかったですw 当分キャンペーン中だと思います。。。たぶんw